

FACTSHEET

HEALTH & SAFETY

Als erstes Hotel in Europa setzen wir zwei Technologien ein, die Mitarbeitenden und Gästen größtmöglichen Schutz vor einer Corona-Infektion bieten. Zum einen nutzen wir dafür die Methode, Oberflächen mittels UV-C-Strahlen der Firma BIO-UV Group zu desinfizieren, zum anderen kommt eine antimikrobielle Beschichtung der britischen Firma Vitec Microgenix LTD zum Einsatz, die desinfizierte Bereiche frei von Bakterien und Viren hält.

We are the first hotel in Europe to use two technologies that offer employees and guests the greatest possible protection against corona infection. On the one hand, we use the method of disinfecting surfaces using UV-C rays from the BIO-UV Group; on the other hand, an antimicrobial coating from Vitec Microgenix Ltd is used that keeps disinfected areas free of bacteria and viruses.

VITEC

- Bietet dauerhaften Schutz gegen Bakterien und Viren, einschließlich SARS-Cov-2
- Wirksam gegen eine breite Palette von Mikroben, einschließlich neuer Stämme
- Wenn Bakterien oder Viren an die Oberfläche gelangen, werden sie sofort beseitigt
- Die antimikrobielle Beschichtung der Oberflächen ist für die Gäste 100% sicher
- Umweltfreundlich: Reduziert den Bedarf an schädlichen Desinfektionsmitteln und haftet dauerhaft an Oberflächen, ohne dass diese in die Umwelt gelangen.
- Provides long-lasting protection against bacteria and viruses, including SARS-Cov-2
- Effective against a broad range of microbes, including new strains
- If bacteria or any viruses get on the surface, they are immediately eliminated
- The antimicrobial coating on surfaces is 100% safe for guests
- Environmentally friendly: reduces the need for harmful daily disinfectants and permanently bonds to surfaces without leakage to the environment.

BIO UV

- Eliminiert mindestens 99,99% der Mikroorganismen, Bakterien und Viren, einschließlich SARS-CoV-2
- Umweltfreundlich: Chemikalienfrei und harmlos für Gesundheit und Umwelt
- Eliminates at least 99,99% of microorganisms, bacteria and viruses, including SARS-CoV-2
- · Environmentally friendly: Chemical free and harmless for health and the environment

Für weitere Details besuchen Sie bitte die Health & Safety Sektion auf unserer Homepage. Diese erreichen Sie auch über den QR-Code.

For further details, please visit the health and safety section on our web page by using the QR code.

